

# 『いままでの記録』



## 小学生時代

仮面ライダー(W⇒オーズ⇒フォーゼ)やゴーカイジャーが好きで、妖怪ウォッチにもハマっていた。友達がいっぱいおり、デュエマやベイブレードをやっていた。妖怪ウォッチでは鉄鬼軍に夢中で、ミニ四駆を作って大会ではコース外を走らせてしまったこともあった。小4の時には、チャイムが鳴るとすぐに授業をやめる先生がいた。日光と川場に行ったことがあり、家庭で日光への道中はナルトのゲームをしていた。プラモ(ガンダム)作りにはまったのは、おそらく父親の影響で、デュエマやベイブレードは友達の影響で、プラモやミニ四駆は父からの影響でハマった。

## 中学生時代

ずっとゲームをしていて、モンストやパズドラ、にゃんこ大戦争にはまった。部活は面倒で入らなかったし、勉強もゲームしすぎてあんまりやらなかった。ガンダムプラモデルの「MG」を初めて作ったのを覚えている。

## 高校生時代

モンストではSPY×FAMILYコラボでアーニャが4体出た。同じもので悲しかったのを覚えている。PC関係の学校に通いたいと思って選んだが、授業の内容が難しく感じる。PCの種類やプログラミングを学んでおり、将来的に役立ちそうだと感じている。タイピングは早くなったと実感している。情報科は男性が8割で、1クラスは20名前後。PCが得意な子が多いわけではない。専門科目のテストが連続すると大変で、基本的には覚えることばかりだ。卓球部に所属しており、週に2日活動している。小学校の時からちょこちょこやっていて、大会では1回戦で負けていたが、楽しくやっていた。部員は3人で、1つ下には全国3位の人がいる。課金はあまりしないが、モンストには3,000円課金したことがある。モンストとパズドラがワンピースとコラボしていた。ティーンズにも通い始め、資格も取得できた。高3のとき、P検定3級を取得し、半年勉強した。ワードは簡単だったが、エクセルは難しく、特に表の並び替えが大変だった。P検定の前にワープロ検定にも合格した。

## ティーンズ後輩へ一言

- ・友達と遊ぶことは大切です！
- ・将来お金を稼ぐことは大事です。準備しましょう！

---

K・Hさん 小学校(通常級)⇒中学校(通常級)⇒高校(通信制サポート校)⇒専門学校進学  
利用時期: 高2~高3 参加プログラム: 平日個別セッション、週末お仕事体験  
ティーンズで行っていたこと: 学校の課題/進路相談や面談/入試対策など  
長所: 人に優しくできるところ  
過去の自分に一言: 特になし

-----

-----